

若者の地方体験交流



8月18日(木)から19日(金)にかけて、若者の地方体験交流として、大 阪産業大学の学生12名が南越前町を訪れました。学生たちは、1日目は今庄 宿にて町並み散策を、2日目は南条地区にて花農家での収穫体験を行いまし た。花農家での収穫体験では、花がお店へ出荷されるまでの流れや苦労など について、花農家の方の話に耳を傾けながら、実際に花の収穫を体験しました。

第57回全国高等専門学校体育大会水泳競技大会出場



9月3日(土)、4日(日)に愛媛県で開催の第57回全国高 等専門学校体育大会水泳競技大会に出場の谷□柊弥さん(下牧 谷) (写真右) の激励会が、教育長室で開かれました。谷口さんは、 「出場する4種目中、100 m自由形では優勝し連覇を、その他 の種目では上位入賞を目指したい。」と、抱負を述べました。

大雨による被害状況を確認



8月の大雨による町の被災状況の視察のため、西田国土交 通大臣政務官が被災現場を訪れました。岩倉町長や県土木 部の職員は被害時の状況を説明し、国からの支援を要請しま した。説明を受け、西田氏は「国土交通省としても、関係省 庁と連携して、しっかりと支援していきたい。」と述べました。

漁業経験を通し、学びと交流を深める



河野漁港で、3年ぶりに河野地区子ども会リーダー研修会 が開催され、漁業体験と魚さばき体験を行いました。早朝の 漁港に集合した子ども達は、船に乗り込み、漁師の方が網を引 いて魚を獲る様子を見学しました。港では、アオコの三枚おろ しに挑戦するなど、子ども達にとって貴重な経験となりました。

看板で止まって、安全を確認しよう



武生ライオンズクラブが町内4つの保育施設に、交通安全への 意識向上や、交通事故防止の一助にと、「飛び出し注意看板」を寄 贈しました。南条こども園では寄贈式が行われ、武生ライオンズク ラブ小形会長は「看板を見たら、道路には飛び出さないでね。」と 伝え、園児たちは大きな声で「はい!」と返事し、約束していました。

第77回 国民体育大会水泳競技大会出場



9月17日(土)~19日(月)に栃木県にて開催の第77回 国民体育大 会水泳競技大会に出場の井上輝星さん(上別所)(写真左)、藤田拳輝さ ん (上野) (写真左から2番目)、谷口柊弥さん (下牧谷) (写真右から2番 目)の激励会が役場町長室で開かれました。3名は「試合が楽しみ!」と 意気込みを述べ、「楽しんできてください。」と町長から激励を受けました。